



Fernández Noroña aseguró que nunca ha pedido “piso parejo” ante polémica entre las “corcholatas”



Luego de que el grupo *Progresistas Por la Unidad y Piso Parejo* del Movimiento de Regeneración Nacional (**Morena**), facción cercana a **Marcelo Ebrard**, **pidió igualdad entre los aspirantes a la presidencia**, **Gerardo Fernández Noroña**, diputado del Partido del Trabajo (PT), **se deslindó de dicha solicitud** de cara a las **elecciones de 2024**.

En conferencia de prensa desde San Lázaro, el petista **afirmó que nunca ha solicitado “piso parejo”** como lo han pedido algunas de las **“corcholatas”** del presidente **Andrés Manuel López Obrador (AMLO)**, además, hizo un llamado a sus compañeros de alianza a confiar en la ciudadanía.

Cabe mencionar que a pesar de que Fernández Noroña **no pertenece al grupo de aspirantes de Morena**, denominados por el titular del Ejecutivo como **“corcholatas”**, el petista se ha autonombró de tal manera, pues según sus declaraciones, **él buscará continuar con el proyecto de nación de López Obrador en caso de ser el representante de la Cuarta Transformación (4T) en 2024**